
EINLADUNG ZUR „IMAGINATION“
Wir laden Sie und Ihre Freunde ein zur Vernissage unserer neuen Ausstellung 
   am Freitag, den 2. Februar, von 18 - 21 Uhr, Ansprache ca. 18.45 
Lassen Sie sich entführen in die faszinierende Welt der abstrakten Kunst!
Die Fotografin ANOUK VAN TETERING (NL) lädt dazu ein, innezuhalten und die Schönheit in den Details der Objekte zu 
entdecken. Durch dieses Hineinzoomen eröffnen sich verborgene und bislang unbeachtete Geheimnisse. SYLVESTRE 
GAUVRIT (FR), der Meister der Stahlskulpturen, schafft harmonische Formen, die Kraft und Eleganz vereinen. Seine Kunstwerke erzählen 
Geschichten von zeitloser Schönheit und großartiger Bewegung. MARINA WITTEMANN (RU) verbindet in ihren Werken Farbe, Raum und 
Nachhaltigkeit; denn ihre Wandobjekte bestehen aus recyceltem Zeitungspapier. 
Wir freuen uns auf Ihren Besuch und auf das Wiedersehen.

 INVITATION TO “IMAGINATION” 
We invite you and your friends to the opening of our new exhibition 
 on Friday, February 2nd, from 6 p.m. to 9 p.m., speech around 6:45 p.m 
Let yourself be carried away into the fascinating world of abstract art! The photographer ANOUK VAN TETERING (NL) invites you to pause 
and discover the beauty in the details of the objects. This zooming in reveals hidden and previously unnoticed secrets. SYLVESTRE 
GAUVRIT (FR), the master of steel sculptures, creates harmonious forms that combine power and elegance. His artworks tell stories of 
timeless beauty and magnificent movement. MARINA WITTEMANN (RU) combines color, space and sustainability in her works; because 
her wall objects are made from recycled newspaper. We look forward to your visit and seeing you again.

Hackenstr. 5, 80331 München
Öffnungszeiten: Di – Fr 11 – 19 Uhr, Sa 11 – 16 Uhr
info@galerie-hegemann.de, Tel +49 (0) 89 76753546
Parkmöglichkeiten: Parkhaus „Oberanger“ oder „City-Parkhaus“


